

Protokoll des Fachrat Informatik, Mo, 10.06.2024

TOP 1: Ständiges (18:30 Uhr)

1.1: Anwesende

Barbara Seidl, Christoph Mairose, Darius Vollmer, Fabio Michaelis, Felix Plamper (ab 18:34), Gjergj Hondozi, Jan de Vries, Jonas Backhaus, Karl Borchering, Kim-Marcel Isensee, Kyrlo Lipkovych, Lennart Henry Lemke, Linn Schmitz-Reinthal, Nhi Nguyen, Ole Eberhardt, Patric Plattner (bis: 18:38), Robin-Kai Kurzydym, Sebastian Preuss, Steffen Weißbecher (bis 18:55 Uhr), Tobias Germer

1.2: Protokoll

- Kim schreibt das Protokoll.
- Alle moderieren bei Bedarf.

1.3: Feststellung der Beschlussfähigkeit

Die Beschlussfähigkeit ist festgestellt.

1.4: Genehmigung der Tagesordnung

Die Tagesordnung ist mit folgenden Änderungen genehmigt:

- AG Awareness vor Anfragen ziehen
- Aufnahme: Merchbestellung Teil 3

1.5: Genehmigung vergangener Protokolle

Das Protokoll vom 27.05.2024 ist genehmigt.

1.6: Kasse

Karl hat heute die Kasse für Barauszahlungen nicht mit.

TOP 2: AG Awareness

Dominik III. würde gerne auf (größeren) Veranstaltungen wie Parties Awareness schon umsetzen bzw. Werbung für unsere Awareness machen. Dafür hat er die Idee, auch irgendwo eine Infoseite über Awareness auf der Fachratsseite zu erstellen, die (bestenfalls) über ein QR-Code aufrufbar ist, mit den Infos, was Awareness ist etc. (Werbung eben).

Die vorgeschlagenen Umsetzungsmöglichkeiten aus vorheriger Sitzung waren nicht primär dazu gedacht, diese auf das nächste Awareness-Treffen vom AStA mitzunehmen (die meisten Vorschläge kamen auch vom AStA), sondern wirklich auf unseren Veranstaltungen umzusetzen. Vorher möchte er diese in einer internen AG besprechen, wo auch ein Leitfaden erstellt werden soll (AStA, Maphys etc. werden dafür noch angefragt), da die Punkte sonst den Rahmen der Sitzungen sprengen würden und er wegen Terminüberschneidungen nicht bei den Sitzungen sein kann :/

Link zum Awareness-Pad: [hier](#)¹

Wird an die AG weitergeleitet.

Patric möchte noch einen Punkt einbringen:

Das deutsche Studierendenwerk veranstaltet einen großen Awareness-Workshop. Besteht bei uns Interesse? Carsten Bierbach könnte vielleicht da was regeln, dass wir da mit können.

¹<https://pad.finf.uni-hannover.de/finf-awareness?view>

Die Info wird an die AG Awareness sowie an die Gleichstellungs- und Awarenessbeauftragten weitergeleitet.
Patric wird außerdem mit in die AG Awareness aufgenommen.

TOP 3: Anfragen (18:38 Uhr)

- 08.06.2024, Killian (CCC)
 - Der CCC will sich gerne wieder Pavillon und Grill für den Hackover leihen (02.-04.08.)
 - Wir sind einverstanden. Barbara kümmert sich.

TOP 4: Berichte (18:40 Uhr)

4.1: Gespräch Rechnernetze Gruppenübung (18:40 Uhr)

Jan hat sich aufgrund der Anfrage an den Fachrat von vor ein paar Sitzungen mal mit Lukas zusammengesetzt .

Ergebnis: Die meisten Kritikpunkte waren schon so ziemlich gefixed. Z.B. werden die Lösungen des Testats nicht hochgeladen, aber in den Übungen besprochen und dann indirekt hochgeladen.

Anmerkung von Darius: Ja, aber vor allem das direkte Feedback fehlt. Man weiß zum Zeitpunkt der Besprechung nicht mehr, was man angekreuzt hatte und damit ist der Lernwert geringer. Gerade für die Klausurvorbereitung wäre das direkte ILIAS-Feedback cooler.

Jan meint, das sei didaktisch-sinnvoll / technisch schwierig umzusetzen.

Das Gespräch mit Lukas war aber definitiv hilfreich und konstruktiv.

4.2: Fachschaftsrat (18:45 Uhr)

- FETEN:
 - Klausurtagung geht in den Harz (sagt das aber nicht Karl)
 - Am 7.6. war Hannover Rallye
 - Pride Month: FETEN-Logo ist jetzt in Regenbogenfarben
 - AStA-Kasse antwortet seit sehr langer Zeit wieder nicht
- Mechs:
 - Publicviewing für Fußball-EM wird organisiert
 - 2. Treffen AG Curriculum, Ziel: mehr Klarheit schaffen, wie man welche Voraussetzungen für welchen Master erfüllen kann; Es ist mehr Informatik im Bachelor gewünscht
 - Machen Teambuilding mit den FETEN
 - Master soll auf Englisch angeboten werden
- Coupe d'AIAS
 - Freia organisiert vielleicht mal was ... Also sie fragt da mal nach wie das läuft.
- Sommerfest
 - Stand ist angemeldet mit Gemüsetaschen, Bratwurst, Grillkäse, Cocktails, Shots und noch mehr AloHoL!!!111ELf!!!!1
 - Schichtplan folgt. Haltet euch alle schonmal den Nachmittag des 04.07. frei

4.3: Studentischer Rat (18:48 Uhr)

Vorab

- LSE möchten einen Fachrat gründen (Das was schon im FR-Berichtet)
- Wollen keine Änderung in den Fachbereichen, wollen nur unterstützen/ergänzen und nur für spezifischen Lehramtsfragen da sein
- Geografen im Master sollen anscheinend kein Recht auf studentisches Wohnen haben
- AWE-Gehälter wurden nicht korrekt ausgezahlt, wird aktuell alles angeschaut
- Finanzordnung soll umgeschrieben werden um Festanstellungs-Regelung zu umgehen

- Bis zum 28.06. müssen wir ins Deutschlandticket einsteigen, sonst sind wir komplett raus – für weitere Infos ins offizielle Protokoll gucken, siehe Stud.IP-Veranstaltung des StuRa
- Kassen liegen bis diese Woche blank/nicht nutzbar
- Einige Fragen an den Asta:
 - Emails Finanzen - warum antwortet da niemand?
 - * Finanzperson braucht eine zweite zeichnungsberechtigte Person (Zustimmung nicht durch)
 - * Sie hat Karl angeblich heute geschrieben (ET-Berechtigung sei durch)
 - * Genauere Details sollen privat geklärt werden (Präsidium)
 - Warum waren bei der letzten Sitzung so wenig AStA-Mitglieder da? (Antrag war vom AStA)
 - * Außerordentliche Sitzung, aber das Problem wurde intern kommuniziert
 - * Bewerbungsphase = zu wenig Kapazität
 - Anträge wurden spät hochgeladen, wegen Krankheit - Plan das in Zukunft zu ändern?
 - * "Müssen wir uns wohl mal Gedanken machen"

Wiederholungssitzung Konstituierende

- Jan musste wegen fehlender Einarbeitung und einem Finanzmenschen im Ausland viel übernehmen: Wie stehts mit der jetzigen Einarbeitung und Ersatz bei Menschen im Ausland?
 - Haushalt wird von mehreren Personen zusammen von Grund auf erarbeitet (Einarbeitung)
 - Alte Finanzreferentin: 2 Wochen weg, davor eingearbeitet (und online erreichbar) – schuld sind alle, die weg sind
 - neue Finanz: Einarbeitung geplant, aber keinen Zeitpunkt x
- Karsten vom Studentenwerk: Was machen wir, wenn wir garnichtmehr mit Bargeld arbeiten? Wann gibt es dazu Infos?
 - Bargeld fällt möglicherweise weg, weil sich keiner drum kümmert
 - Email kommt noch (ist runtergefallen, obwohl Lösungsvorschläge da waren)

Beginn der Zweiten Sitzung

- Asta hat ab dem 01.07. einen externen Datenschutz-Dienstleister
- Wahl der SB-Stellen:
 - unsere Delegation war für eine Vertagung, da die Bewerbungen zu spät reingekommen sind und sie so keine verantwortungsvolle Entscheidung treffen konnten
 - Da die SB-Stellen zum Wochenende benötigt werden und die Referate die Arbeit nicht alleine machen wollen, findet die Wahl dennoch statt
 - In der nächsten Sitzung soll darüber diskutiert werden, wie die nächsten SB-Stellen-Wahlen durchgeführt werden sollen
- Rest der Sitzung wurde wegen zu wenig anwesenden Stimmberechtigten vertagt

TOP 5: Merchbestellung Teil 3

Es wurden Angebote eingeholt:

5.1: Kosten

- [Jacke](#)²: ca. 44€ pro Stück
- [Hoodie](#)³: ca. 41€ pro Stück
- [T-Shirt](#)⁴: ca. 19,5€ pro Stück
- Personalisierung (egal ob T-Shirt, Jacke oder Hoodie): ca. 7€ pro Stück
- Lieferungs und Film&Sieb-Kosten: ca. 100-170€ für die gesamte Lieferung
- die genauen Preise variieren je nach der finalen Bestellmenge

²<https://logokleidung.de/basic-hoody-full-zip.html>

³<https://logokleidung.de/herren-kapuzensweatshirt-classic-b-c-collection.html>

⁴<https://www.better-shirts.de/stanley-stella-rocker-bio-t-shirt-bio-qualitaet-zum-unschlagbaren-preis.html>

5.2: Fragen zur kurzen Diskussion

- Erstausrüstung (1J/H + 2 T) ist kostenlos, wie viel sollen Selbstzahler bezahlen?
 - Vorschlag: 40€ Hoodie/Jacke
 - Vorschlag: 20/15€ T-Shirt
- Soll die Personalisierung vom Fachrat getragen werden?
- Wie sollen die Selbstzahler bezahlen?
 - Damit wir die Kosten offiziell abrechnen können, bekommt jede*r einzelne eine Rechnung und muss dann das Geld in bar an Karl zahlen

Stimmungsbild 1: Alles Cent-genau zahlen. Das Stimmungsbild ist negativ.

Stimmungsbild 2: Auf den nächsten 5er Euro Schritt runterrunden, Personalisierung wird dabei selbst gezahlt. Das Stimmungsbild ist positiv.

Stimmungsbild 3: Personalisierung auf Fachrats-Nacken und der Rest auf 5er Euro-Schritt runtergerundet. Das Stimmungsbild ist negativ.

Karl wird morgen die konkrete Abfrage schicken. Geld dann so bald wie möglich abgeben.

TOP 6: Termine

Wann	Was
11.06.2024 18:00 Uhr	Spieleabend
12.06.2024 18:00 Uhr	Wiederholungssitzung der 2. ordentlichen Sitzung
13.06.2024 18:00 Uhr	FINFormiert: Backend Fundamentals
20.06.2024 19:00 Uhr	Fachrat Mech Sitzung
17.06.2024 15:00 Uhr	Fakultätsrat
24.06.2024 18:30 Uhr	Flnf-Sitzung
27.06.2024 18:00 Uhr	FINFormiert: Frontends mit Vue
01.07.2024 18:00 Uhr	FSR-Sitzung
04.07.2024 16:00 Uhr	Sommerfest

TOP 7: Mitteilungen/Verschiedenes (19:17 Uhr)

7.1: Pride Month

Das Flnf-Logo gibt es jetzt auch in Regenbogenfarben:



7.2: Einladung Flunkyballturnier 07.06.24 des FSR WiWi

Der FSR WiWi hatte uns eingeladen. Keiner war da. #sæd

7.3: Programmakkreditierungsseminare Plätze frei

Für Juni und Juli. Bietet dann die Möglichkeit als studentische Gutachter*innen bei Akkreditierungsverfahren zu partizipieren.

7.4: Benennung neuer Fachratsmitglieder

Entfällt.

TOP 8: Schluss

Die Sitzung endet um 19:19 Uhr. Die nächste Sitzung findet voraussichtlich am Montag, den 24.06.2024 um 18.30 Uhr statt.